



**Nombre de alumnos: Emma Yareni
Montejo García.**

**Nombre del profesor: Antonio Galera
Pérez.**

**Nombre del trabajo: cuadro
sinóptico.**

**Materia: ciencia, tecnología
sociedad y valores.**

Grado: 3er semestre.

Grupo: "U"



violencia y organismos de apoyo

VIOLENCIA FAMILIAR

La forma más común de violencia contra la mujer es la violencia en el hogar o en la familia. Las investigaciones demuestran sistemáticamente que una mujer tiene mayor probabilidad de ser lastimada, violada o asesinada por su compañero actual o anterior que por otra persona.

Violencia en la familia (intra familiar). • **Violencia Psicológica o mental.** • **Mutilación genital femenina (MGF).**

CAUSAS DE LA VIOLENCIA

El alcoholismo: un sin número de casos registra que un gran por ciento de las mujeres que son agredidas por sus compañeros conyugales, están bajo el efecto del alcohol.

La violencia se origina en la falta de consideración hacia la sociedad en que vivimos, si creamos mayor conciencia en nosotros mismos, si analizamos que la violencia no es la mejor forma de alcanzar las metas, de seguro nuestra sociedad crecerá y se desarrollaría.

MANIFESTACIONES DE LA VIOLENCIA

La violencia psicológica y física con el cónyuge, el maltrato infantil y el abuso de los niños.

La falta de comprensión existente entre las parejas, la incompatibilidad de caracteres: la violencia intrafamiliar es la causa MAYOR que existe de violencia, un niño que se críe dentro de un ambiente conflictivo y poco armonioso ha de ser, seguro, una persona problemática y con pocos principios personales.

ORGANISMOS DE PROTECCIÓN A LA FAMILIA

Es una institución que brinda servicios asistenciales de calidad a los sectores de la población vulnerable, y que promueve mayor nivel de integración familiar en la población marginada mediante el estímulo de habilidades para el autodesarrollo, propiciando un ambiente de corresponsabilidad social en todos los sectores de la población. Estamos comprometidos con una institución profesional y eficiente, que trabaja mediante una estrecha y efectiva coordinación con las diferentes instancias de gobierno y de la sociedad.